

Liz Baila dice que está bendecida y afortunada

Redes sociales



VIAJE. La instagramer Liz Baila, quien en el 2022 decidió seguir el camino de Cristo, aprovecha los últimos días de este año para pasear junto a sus parientes. “Bendecida y Afortunada”, así dice estar la chica, quien disfruta de las maravillas que ofrece Dubái, ciudad de los Emiratos Árabes. La consideró como uno de lugares más bellos que ha conocido. La venezolana radicada en Panamá se casó el año pasado con su amado de nacionalidad italiana. Tras la ceremonia civil, le siguió la religiosa.

“Es duro ver a tu ‘superhéroe’ débil”: Aurelio Tamayo

ENFERMEDAD. Los nietos se enriquecen enormemente de la presencia de sus abuelos, y quien ha vivido gratos momentos al lado de esta figura especial es el cantante Aurelio Tamayo. Cuenta el amante de la música que, desafortunadamente su abuelo no se encuentra en el mejor momento, lo que le ha sido muy difícil para él: “es duro ver a tu ‘superhéroe’ débil”, expresó el joven. Relata que ha llorado, que se ha sentido triste, que no ha tenido ganas de nada,

de solo estar acostado y pensar en todos los momentos lindos con su adorado, situación que lo ha llevado a alejarse un poco de las redes sociales. Además, está haciendo grandes cambios en su vida, que no son fáciles, pero necesarios. En julio, Tamayo se mudó a Penonomé, pues estaba dejando mucho en la ciudad, sin embargo, no quiere a futuro arrepentirse de no haber pasado tiempo con su abuelo. Su pariente lucha contra una enfermedad.

Redes sociales



Cortesía

JOSÉ EDWIN SÁNCHEZ ESPECIAL PARA EL SIGLO

Unos 52 años de trayectoria (15 de mayo 2024), cumplirá 53 años de estar en tarima alegrando con su música los distintos festivales y pistas de baile, ese es don “Minguito” Sáez.

Este acordeonista, el cual imprime su sello y estilo en cada presentación, prácticamente ya tiene los fines de semana comprometidos hasta diciembre de 2024 y a diferencia de este año, se contemplan ya un par de toques en la ciudad capital.

“La música es algo que nos gusta y llena de satisfacción, cuando vemos al público disfrutando de lo que hacemos”, explicó el acordeonista, que además de esta faceta, se dedica a la ganadería, otra de sus pasiones.

Junto a la “Maquinaria Roja” como se conoce a la agrupación, el también llamado “Paladín del acordeón”, no pierde su cita con la tecnología, tiene sus redes sociales y una gran parte de sus temas, cuentan con videos y el público puede ver, muchos de estos en vivo a través de las distintas plataformas.

“Tenemos un grupo con experiencia y juventud, pero llevamos ese ímpetu y los jóvenes, nos imprimen ese estilo que nos permite que nuestra música llegue a un sector más amplio”, destaca.

Actualmente cuenta con la saloma

y canto de Meybis Huertas, una joven talentosa de 23 años, con anterioridad estuvieron en el grupo la “diva de la saloma”, actualmente con “Nenito” Vargas y los Plumas Negras y Karina Castro que está con Alejandro Torres y las “Estrellas del ritmo”.

Esto le llena de satisfacción, ya que ellas han demostrado mucha calidad en el canto y saloma, y en su formación, la “Maquinaria roja” aportó algo.

La armonía que reina en la agrupación es importante, señala “Minguito” y si hay alguna discrepancia en algún momento, a través del diálogo, buscan la convivencia sana. Junto a Simón Acevedo, guitarrista de la agrupación son la experiencia del grupo, el resto juventud, pero ambos “hemos sido como una esponja al tomar esa energía e interés por expandir nuestra música”, resalta “Minguito”.

Aunque muchos le dicen que es uno de los “famosos” de la música típica, “Minguito”, no se considera así y a pesar de su experiencia y conocimiento de las teclas, considera que aún queda mucho por aprender, ya que cada presentación es una experiencia nueva para el grupo.

Algunas canciones de “Minguito”, “Tormenta de amor”, “No se lo digas a nadie”, “Solo seré para ti” y “Cuando te veo con otro”, son solo algunos de los temas de la “Maquinaria Roja”, quienes en sus presentaciones tiene su propio repertorio, fruto de los más de 50 años de carrera de su acordeonista y líder, “Minguito” Sáez.

BAILES

Tiene casi todos los fines de semana comprometidos hasta diciembre de 2024.

Sigue impregnando su estilo al típico

“Minguito” Sáez, más de 50 años con buena música